# 今期のかんがい期間開始に向けた情報提供とご協力のお願いについて

4 月に入りましてかんがい開始に向けた準備を進めていらっしゃることと思います。組合員の皆様には日頃より改良区の維持管理業務にご協力を賜りまして感謝申し上げます。

さて、昨夏の豪雨災害により多くの施設が被災しましたが、今年のかんがい期間は多くの地区で影響が出ることが予想されます。工務課としては職員全員で配水管理に当たって参りますが、至らぬところも有ろうかと思います。ご迷惑をおかけすることのないよう努めて参りますので、皆様のご理解とご協力を何卒よろしくお願いいたします。

つきましては、現状を記載いたします。ご参考下さいますようお願いいたします。

#### 1 揚水機場の試運転等について

現在、順次試運転を行っています。揚水機場の状況を記載します。(4月3日時点) ※ 赤字は未完了の揚水機場です。また、(○月○日)の記載は完了予定時期です。

#### 「前川幹線]

- ·前川第一揚水機場(完了)
- ·新青渡揚水機場(完了)
- ・郷之目第二揚水機場(完了)
- ・吉田新田揚水機場(~4月11日)
- · 前川第二揚水機場(完了)
- ・郷之目第一揚水機場(完了)
- · 吉田揚水機場(完了)

#### 「本楯幹線〕

- · 市条第一揚水機場(完了)
- · 本楯揚水機場(完了)

·市条第二揚水機場(完了)

#### 「茨寺幹線〕

- · 寺田揚水機場(完了)
- ·蛭沼揚水機場(未完了~4月11日)
- · 茨堰揚水機場(完了)

#### 「下井皿豊井堰幹線」

- ·下井皿揚水機場(完了)
- ・藤塚揚水機場(未完了~4月11日)
- ・田村揚水機場(未完了~4月11日)
- 新豊井堰揚水機場(~4月21日)
- · 豊里揚水機場(~4 月 11 日)

### 「新井田川左岸地区」

- ・柳沢第一揚水機場 (~4月4日) ・横代揚水機場 (~4月4日)
- ・大槻新田揚水機場(~4月11日) ・荻島揚水機場(~4月11日)
- ・舟止揚水機場(~4月11日)

- ※最上川からの用水が来しだい通水開始

#### 2 かんがい期間に関する情報

かんがい(配水)可能な期間は水利権により決まっています。開始日を守って作業を行 っていただきますようお願いします。

## 「かんがい期間〕

代掻き期間:4月26日(土)~5月5日(月・祝) ※10日間あります

普 通 期:5月6日(火)~9月15日(月・祝)

# 3 播種作業・覆土落とし・育苗での用水使用に関するお知らせ

揚水機場の運転が必要な際は事前に改良区までご連絡下さい。当日(特に週末)は対応 出来ない場合があります。 揚水機場補助員にお願いして必要な時間帯に限った運転となり ますので、ご注意下さい。

また、運転可能な時間帯は午前6時から午後6時とし、夜間は停止します。かんがい期 間開始前は十分な水量はありませんので、補助ポンプ程度の運転です。

受益面積 200ha を超える受益の大きな揚水機場では、十分な水圧を確保出来るまでに時 間を要します。水管理を行う際は状況に合わせて対応をお願いします。(午前6時からの 運転開始ですので、すぐに水が出ません)

4 かんがい期間開始前(4月25日まで)の改良区の管理体制について 平日は職員が対応いたしますが、閉庁日(土日)については基本的に対応できません。 用事のある方は平日にご連絡を下さい。

また、4月26日(土)からは土日・祝日も巡回と日直が対応しますが、用水管理業務 がメインになります。急を要する場合に限る場合の対応にご協力をお願いいたします。

# 5 令和7年度給水栓部品単価の変更について

資材等の高騰によって諸事値上げが行われておりますが、今年度に関して大きな大きな変更はありません。**自動給水栓のみ**一部の部品で価格が改定されます。

○ボールバルブ 変更無し

○自動給水栓 ・ダイヤフラム 4,950円 (+250円)

・切替バルブ 1,530円 (+480円)

・弁体セット 2,370円 (+60円)

その他、変更無し

## 6 令和7年度補助員の変更について

今年度から補助員が変更となった揚水機場が1機場あります。以下に記載いたしますので、給水栓修理等のご依頼は新しい補助員にお願いいたします。また、交代したばかりで不慣れな部分がありますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

# ○寺田揚水機場補助員

新) 阿部 圭一 090-2842-8947

- ※ 給水栓の交換・修理の依頼の際は、対象のほ場に目印を立てて下さい。
- ※ 修理・交換の際(4月~9月まで)は別途手数料 2,000 円をご負担下さい。

#### 7 今後の情報提供体制について

今年度は多くの揚水機場や施設が被災したこともあり、多方面で大小様々な影響が出ることが予想されます。情報の提供は改良区ホームページでこまめに行って参りますので、 今後もご参考下さい。

また、近年は農地集積や大規模経営が増加したことで水管理に関してルーズな部分も見受けられるようです。公平かつ効率的な水環境を作るため、組合員の皆様にはより一層のご協力を頂戴したく、何卒よろしくお願いいたします。